

Du 21 au 24 juillet 2016

Rendez-vous au Festival des bières du monde de Saguenay

MÉLISSA BRADETTE
rédactrice publicitaire

mbradette@lequotidien.com

Les amateurs de bières ont rendez-vous à la zone portuaire de Chicoutimi du 21 au 24 juillet prochains, alors que se déroulera la 8^e édition du Festival des bières du monde de Saguenay.



Pour le plus grand plaisir des visiteurs, 54 exposants et microbrasseries de partout au Québec seront sur place pour faire découvrir leurs produits. Au total, quelque 450 bières différentes seront offertes en dégustations.

Des ateliers culinaires avec chefs invités seront aussi présentés. Mentionnons, entre autres, la participation de Félipé St-Laurent, le «pimp» de la saucisse, et Éric Blackburn, chef exécutif de la Voie Maltée.

Concours de brasseurs amateurs Desjardins

Le Festival des bières du monde de Saguenay fait aussi une place de choix aux brasseurs amateurs. Dans le cadre du concours pour les brasseurs de bières amateurs Desjardins, une vingtaine d'équipes de la région présenteront leurs bières maison.

Spectacles de Billy Talent et Éric Lapointe

Le Festival des bières du monde de Saguenay, ce n'est pas que des bières à déguster. L'événement propose aussi une programmation musicale très intéressante. À ne pas manquer, les spectacles d'Éric Lapointe (22 juillet) et Billy Talent (23 juillet). Ne tardez pas à réserver vos billets! Déjà 1500 billets ont été vendus pour le spectacle d'Éric Lapointe et quelque 8000 billets pour Billy Talent ont trouvé preneurs jusqu'à présent.

Jamais sans mon chauffeur

Ne négligeant aucun détail, l'équipe du festival a aussi pensé aux chauffeurs désignés et a créé une promotion spécialement pour ces derniers. La promotion «Jamais sans mon chauffeur» permet aux chauffeurs désignés de se prévaloir d'un accès au site gratuit et d'une boisson sans alcool gratuite.

Un festival prisé

Actuellement, on dénombre dans la province une soixantaine de festival de la bière; le Festival des bières du monde de Saguenay est le 3^e plus important événement du genre dans la province.

L'an passé, 73 000 visiteurs ont participé à l'événement, de ce nombre 22 % provenaient de l'extérieur de la région (source: Sigma Recherche). L'impact économique de l'événement est également considérable, avec des retombées de 1,8 M\$, lors de l'édition 2015 (source: Sigma Recherche).

Pour la 8^e édition, l'équipe du Festival espère atteindre au moins 80 000 visiteurs.

Pour connaître le détail de la programmation, rendez-vous à l'adresse suivante: bieresdu-monde.ca. Vous pouvez aussi suivre la page Facebook de l'événement.

Du 10 au 13 août le centre-ville bougera au rythme du FIRM

MÉLISSA BRADETTE
rédactrice publicitaire

mbradette@lequotidien.com

Le cœur du centre-ville de Chicoutimi s'anamera du 10 au 13 août prochains, alors que le Festival International des Rythmes du Monde (FIRM) battra son plein. Événement urbain incontournable, le FIRM vient teinter l'été de couleurs et d'exotisme avec ses invités musicaux provenant du Québec et des quatre coins du globe. Cet événement grand public, offrant une programmation 100% gratuite, représente aussi une belle occasion de faire des découvertes musicales.

Événement repoussé à la 2^e semaine d'août

Quelques changements ont été apportés à la programmation pour la 14^e édition du FIRM. En outre, la présentation de l'événement a généralement lieu lors des vacances de la construction, sera repoussée

à la deuxième semaine d'août, soit du 10 au 13 août.

«Au fil des éditions, nous avons constaté que beaucoup de gens de la région ne pouvaient pas assister au festival parce qu'ils partaient à l'extérieur pendant les vacances de la construction. Or, bien que le

Festival International des Rythmes du Monde soit un événement hautement touristique, il a d'abord été créé pour les gens de la région. Aussi, en repoussant la tenue du festival à la période suivant les vacances de la construction, nous voulons rendre l'événement plus accessible à la population régionale», explique Robert Hakim, directeur-fondateur du FIRM.

Quatre jours intenses de festivités

D'autre part, la 14^e édition du FIRM sera de plus courte durée. Ainsi, le festival s'étendra sur quatre jours. Un choix qu'a pris l'équipe du FIRM pour mieux préparer le 15^e anniversaire de l'événement, qui aura lieu en 2017.

«Bien que cette année le FIRM s'étendra seulement sur quatre jours, je garantis aux festivaliers que ce sera quatre jours intenses», promet Robert Hakim. «Habituellement la programmation d'une édition comporte une tête d'affiche. Pour la 14^e édition nous aurons quatre têtes d'affiches, soit une par soir. Ces dernières seront dévoilées le 18 mai prochain. Question de mettre les festivaliers en appétit, je peux tout de même confirmer qu'Arianne Moffat et Élie Haroun seront de l'événement.»



Près de 60 M\$ en retombées économiques

Depuis sa création, en 2003, le FIRM a généré près de 60 M\$ en retombées économiques. Il s'agit du seul événement dans l'Est du Québec à faire partie du regroupement des événements majeurs internationaux (RÉMI).

Selon la firme Segma Recherche, l'an passé, 203 246 personnes ont assisté au FIRM et l'événement a généré des retombées économiques de 3,9 M\$. L'importance de ce festival sur le plan touristique et économique est indéniable.

Le nombre d'emplois créés par le FIRM est aussi notable.

Le festival emploie trois personnes à temps plein, huit personnes à temps partiel et 120 personnes pendant la tenue de l'événement (emplois saisonniers).

Une 14^e édition à ne pas manquer

L'équipe du FIRM invite la population à participer en grand nombre à la 14^e édition de l'événement. Surveillez le dévoilement de la programmation dans les semaines à venir. Pour vous tenir au courant visitez le site Internet du FIRM (www.rythmesdumonde.com) et suivez sa page Facebook.

